Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 110 m2
Référence P136
Prix 1 300 000 €

Donostia
Appartement a vendre (20001)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé dans une des rues les plus emblématiques de San Sebastian, ce magnifique
appartement offre une belle combinaison entre le moderne et I'ancien. L'entrée se
fait par un portail de caractere et un tres bel ascenseur ancien nous fait voyager
dans le temps.L'appartement offre une belle vue sur la plage de Zurriola et le
Kursaal. Situé au quatrieme étage, il comprend deux chambres dont une en suite
et offre des matériaux de grande qualité.Ce bel bien offre un mode de vie tout a
pied au cceur de San Sebastian et propose une belle harmonie entre surf et

gastronomie.

A completely renovated apartment in one of the most emblematic streets of San
Sebastian, Avenida de Zurriola. The apartment with a surface area of ??110 m2 is
situated in front of the Zurriola beach and the Kursaal.Located on the fourth floor,
the apartment consists of a living room open to the custom-made kitchen, 2
bedrooms, one of which is en-suite, a complete bathroom and a dressing
room.The reform is made with the aim of generating different environments,
combining the modern with the original elements of the building.lts location, its

character and the quality reform make this apartment ...

BARNES COTE BASQUE
2, place Bellevue - 64200 BIARRITZ
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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